

Krisenintervention in Gröbenzell: Förderverein sucht neuen Vorstand!



Das Kriseninterventionsteam (KIT) der Malteser in Gröbenzell feiert in diesem Jahr ein bedeutendes Jubiläum: 20 Jahre engagierte Hilfe in Krisensituationen. Seit der Gründung unterstützt das Team Menschen, die durch schwere Schicksalsschläge wie den Verlust von Angehörigen, Naturkatastrophen oder Unfälle in eine Notsituation geraten sind. Laut **Merkur** leisten die Mitarbeiter rund um die Uhr ehrenamtlich und kostenlos Hilfe, was in den Anfangszeiten bereits die Frage aufwarf, wie das Projekt finanziell gesichert werden kann.

Daher wurde zeitnah ein Förderverein ins Leben gerufen, der jetzt ebenso auf 20 Jahre aktiver Unterstützung zurückblickt. Die Gründer suchten nach Möglichkeiten, nicht nur als unterstützende Personen in Erscheinung zu treten, sondern auch finanzielle Mittel zu mobilisieren. Der Förderverein spielt eine entscheidende Rolle in der Finanzierung von Aus- und

Weiterbildung sowie der Beschaffung von notwendigem Equipment. In der Vergangenheit hat der Verein auch Supervisionen für die Helfer ermöglicht, um belastende Einsätze professionell nachzubereiten, wie **Süddeutsche** berichtete.

Dringende Suche nach neuem Vorstand

Statistische Auswertung

Ort: Blievenstorf, Deutschland

Vorfall: Fahren ohne Führerschein, Trunkenheit am Steuer, Bedrohung

Ursache: Familienstreit, Alkohol

Festnahmen: 1

Beste Referenz: ndr.de

Weitere Infos: adac.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)